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a uma cadeira na Assembleia Legislativa do Estado

 

 

*** Essa é nitro pura!!! Um pretenso candidato a uma cadeira na Assembleia Legislativa do Estado com laços
familiares poderosos na ‘Grande Ilha’, comprou, praticamente à vista, por 1 milhão e meio de reais, um luxuoso
apartamento num vistoso prédio da Holandeses, no Calhau!!! O ap, de 330 metros quadrados, ocupa um andar
inteiro e está sendo todo reformado!!! A ‘quebradeira’ da reforma começou há pouco mais de dois meses, e,
pelo andar da carruagem, é serviço pra chegar perto de um milhão de reais, pois todos os móveis, piso de
porcelanato e todo o granito do ap estão sendo trocados!!! O apartamento pertencia a uma desembargadora e
toda a negociação foi feita com o genro dela!!! Enquanto isso, a reforma, que segue de vento em popa, é
‘dirigida’ por um irmão do novo proprietário do imóvel, que é visto por lá com frequência!!! Pense num ap que
vai ficar “podre de chique”!!! E tem mais!!! Digo nadinha!!!
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COLUNAÇO DO PÊTA - Qual candidato a deputado estadual, com
laços políticos...

MISTÉRIO –

*** Qual candidato a deputado estadual, com laços políticos familiares fortes na ‘Grande Ilha’, comprou um
apartamento em área nobre da cidade, praticamente à vista, por um milhão e meio de reais, e está fazendo uma
reforma na qual vai gastar mais da metade do valor do imóvel???!!! O ap era de uma magistrada!!!
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TJMA reforça compromisso com enfrentamento à violência contra a
mulher 
 

 

O reforço do compromisso com o enfrentamento à violência doméstica e familiar contra as mulheres foi um dos
destaque do encontro realizado na sede da Coordenadoria Estadual da Mulher em Situação de Violência
Doméstica e Familiar (Cemulher/TJMA). Os desembargadores Paulo Velten (presidente do TJMA) e Froz
Sobrinho (corregedor-geral de Justiça) acompanharam o histórico dos trabalhos desenvolvidos pelo setor, seus
avanços e desafios, a convite do presidente da Cemulher, desembargador Cleones Cunha.

Na oportunidade, foram apresentados os dados de violência doméstica e familiar contra as mulheres em âmbito
nacional e estadual, assim como informações acerca do volume processual relativo à matéria no Maranhão. 

Dentre os assuntos tratados, destacaram-se as ações interinstitucionais realizadas no ano de 2022, bem como
as atividades integrantes dos programas e projetos desenvolvidos pela Cemulher: capacitação de magistradas,
magistrados, servidoras e servidores; demandas e necessidades da Casa Abrigo de São Luís, além das
estratégias adotadas para atingir as metas estabelecidas pelo Conselho Nacional de Justiça (CNJ), com vistas ao
Prêmio CNJ de Qualidade.

QUALIDADE

O desembargador Paulo Velten elogiou a atuação da Coordenadoria, ressaltando sua qualidade técnica e
compromisso com o enfrentamento à violência doméstica e familiar contra as mulheres. O presidente destacou
ainda, a importância do aprimoramento da prestação jurisdicional especializada para a execução da
atividade-fim do TJMA com primazia e celeridade, que é o julgamento dos processos.

Para o corregedor-geral da Justiça, a questão da violência doméstica é complexa, multifacetada, e exige um
trabalho de excelência como o que vem sendo desenvolvido pela Cemulher. "Esse trabalho é de máxima
importância para a garantia dos direitos humanos das mulheres e eleva o nosso Tribunal ao patamar dos
tribunais mais atuantes, em todo o país, no enfrentamento dessa grave problemática".

COMPROMISSO

O presidente da Coordenadoria da Mulher, desembargador Cleones Cunha, ressaltou que a qualidade do
trabalho desenvolvido se deve ao compromisso e apoio de seus juízes assessores - Lidiane Melo e Júlio Praseres
- bem como da atuação qualificada e comprometida de todas as servidoras e servidores que integram a equipe
técnica do setor. 

Participaram da reunião, os juízes auxiliares da presidência, Márcio Brandão e José Nilo Ribeiro Filho; a juíza



auxiliar da Corregedoria, Tereza Palhares; a juíza assessora da Cemulher, Lidiane Melo; o diretor-geral do
TJMA, Carlos Anderson Ferreira; o coordenador administrativo da Cemulher, Arthur Darub, e a assistente
executiva da Coordenadoria, Danyelle Bitencourt.

O post TJMA reforça compromisso com enfrentamento à violência contra a mulher  apareceu primeiro em O
Maranhense.
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O Seminário Autismo e Decisões Judiciais, realizado nessa quinta-feira (4/8), pela Escola Superior da
Magistratura do Maranhão (ESMAM) apontou caminhos possíveis para o aprimoramento na tramitação
processual envolvendo a matéria. A complexidade do Transtorno do Espectro do Autismo (TEA), desde o
diagnóstico até o devido tratamento, foi o principal aspecto abordado, exigindo mais atenção dos operadores do
Direito que atuam nas demandas judiciais. 

Já na abertura do Seminário, que contou com o apoio da Ordem dos Advogados (OAB-MA) e a Associação dos
Magistrados (AMMA), o diretor da ESMAM, desembargador José Jorge Figueiredo, lembrou que o Judiciário
maranhense possui uma atuação destacada nas demandas da saúde. Ele lembrou da implantação do Núcleo de
Apoio Técnico (NATJUS) e do Centro Judiciário de Solução de Conflitos da Saúde (Cejusc-Saúde), quando esteve
à frente da Comissão da Saúde do TJMA. O desembargador também ressaltou a importância do encontro.

"Ficamos bastante sensibilizados e é uma satisfação contribuir para o debate de um tema que afeta a todos nós.
Devemos unir a sociedade civil as instituições organizadas para todos possam minorar as consequências que
talvez o mau cuidado do autismo pode gerar para a própria sociedade. Sabemos que o autismo precisa ser
diagnosticado o mais rápido possível, pois o tratamento precoce é fundamental para o desenvolvimento da
pessoa como ser humano", afirmou. 

Pai de autista, o juiz Alexandre Mesquita, que é membro do Núcleo de Acessibilidade do TJMA, disse que na
época chegou a ser desencorajado pela equipe médica, mas afirmou que não desistiu. Seu filho aprendeu a ler
com quatro anos, com dez fala inglês e é orador da turma. Com esse exemplo, ele destacou que o autismo não
desaparece, mas é possível o superar os desafios e conviver com o TEA. 

"Eu queria falar para os colegas que há situações que não estão no processo. Quando as mães procuram o
Judiciário é porque elas já estão desesperadas. Corre-se contra o tempo. Antigamente eu dizia para meu irmão
que se vive um dia de cada vez, mas com uma criança autista dentro de casa a gente vive uma hora de cada vez.
Por isso, quando receber um processo desse, é preciso ter uma visão de direitos humanos. Por trás do processo
há uma família que precisa de ajuda", pontuou.

Para Anna Karina, presidente da Comissão dos Direitos das Pessoas Autistas da OAB-MA, O encontro constituiu
uma primeira iniciativa para promover o debate acerca do Transtorno do Espectro Autista (TEA) e ampliar o
conhecimento por parte dos integrantes do quadro de pessoal do Judiciário do Maranhão sobre a temática.
Segundo a presidente, novas ações devem ser realizadas, oportunidade em que o debate será ampliado para
outros profissionais que atuam no Sistema de Justiça e da Saúde.

Também participaram dos debates a juíza Laysa Mendes, supervisora do Núcleo de Apoio Técnico do Poder
Judiciário (NATJUS); o conselheiro Mario Goulart Maia, do Conselho Nacional de Justiça; o psiquiatra João



Arnaud Neto, especialista na área da Psiquiatria da Infância e da Adolescência do Hospital Universitário; e o
psicólogo Silas Silva Belfort, especialista em Análise de Comportamento Aplicada ao Autismo e Quadros
Relacionados.

O post Debate sobre autismo aponta caminhos para aprimoramento de demandas judiciais apareceu primeiro
em O Maranhense.


